



Édito



Chers lecteurs,

L'année 2020 aura été une année très particulière pour nous tous et j'espère avant tout, que vous aurez réussi à surmonter les périodes difficiles liées à la crise du COVID19, sans en avoir été trop affectés.

Au niveau de l'association, nous n'avons bien sûr pas pu mener à bien toutes nos activités. Nous avons toutefois réussi à tenir notre Assemblée Générale Annuelle 2020 à Blainville-sur-Mer en Normandie et tout s'est bien passé, grâce à une bonne cohésion du groupe pour respecter les mesures de précaution. Un grand merci à Marie-Claude Bigot pour l'organisation du séjour, dans ces conditions particulièrement délicates, et à Claude Nano-Ascione qui l'a aidée dans cette tâche. Vous trouverez dans ce numéro d'**arc en ciel** le compte rendu de l'Assemblée Générale et vous pourrez voir que les échanges ont été riches et constructifs. Deux nouveaux membres honoraires ont été nommés cette année : Marie-Claude Bigot, qui a été secrétaire générale de l'association pendant plusieurs années et Marc Murati, membre du Conseil d'Administration et webmaster du site internet de l'association. Félicitations et merci à tous les deux pour leur forte implication, actuelle et future, dans l'association. Trois nouveaux administrateurs ont été élus lors de cette Assemblée Générale : Joël Hoffman, Reine Margueritte et Serge Taboulot, tous les trois jeunes membres de l'association. Félicitations et bienvenue à eux trois !

Les autres articles du présent numéro d'**arc en ciel** traitent des activités qui ont pu avoir lieu juste avant le premier confinement. Vous trouverez également des témoignages fort intéressants sur des souvenirs professionnels ou des lectures en lien avec la météo, sans oublier les résultats du sondage, effectué en 2019 auprès des membres de l'association, pour mieux connaître les motifs d'adhésion et les attentes au niveau des activités proposées. Des pistes ont pu être dégagées et nous ferons notre maximum pour en tenir compte.

Notre Assemblée Générale 2021 est prévue en Corse dans la région d'Ajaccio du 18 au 25 septembre 2021 et sera organisée par Jean-Paul Giorgetti, qui a déjà bien avancé sur le programme du séjour. Merci à Jean-Paul pour cette organisation. Les informations détaillées vous seront envoyées en début d'année. Nous espérons que vous serez nombreux à participer à cette Assemblée Générale et au séjour associé.

Les périodes de confinement ont été l'occasion pour certains d'entre vous de proposer des articles pour la revue et pour les *Lettres Info*, que notre secrétaire Général, Jean-Louis Champeaux, a envoyées à un rythme soutenu. Merci à tous pour vos contributions qui permettent d'atténuer l'isolement de bon nombre d'entre nous et de faire vivre l'association. N'hésitez pas à continuer même en dehors des périodes de confinement !

A l'heure où vous lirez ces lignes, l'année 2021 pointera le bout de son nez. J'espère que vous aurez bien terminé l'année 2020 en passant de bonnes fêtes de fin d'année, entourés de vos proches avec toutes les précautions nécessaires liées au COVID19, et je vous présente, au nom de tout le Conseil d'Administration et du comité de rédaction, nos meilleurs vœux de bonne et heureuse année, et en particulier de bonne santé, pour vous et vos proches, pour l'année 2021.

Très bonne lecture et très bonne année 2021 à vous tous,

CHRISTINE DREVEYON